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自分の実力が確実に
上がっていると感じた。

テーマを見つける力をつけようと思いました。

紙もペンもいらない時代
が来ると思いますか？

キーワードが逆に出されていると、どのように上
手くまとめればいいか分からず逆に難しく感じた。

先生がフェルメール好
きを知って嬉しかった。 4月に比べるとうまくなったかもしれない

けど、個人的には余り納得していない。

最初はうまく描けなかっ
たけど、少しずつ書ける
ようになってきた。さらに
上達させたいです。

うまくなったかどうかは分か
らないが、図解に親しみ、
図解の良さを理解できた。

最初の頃よりは、分を読みながらこん
な図解ができそうとイメージできるよう
になり、図解を書きやすくなったと思う。

図解の力が確実について
きていると実感できている。
図解と出会えて幸せです。

もっと練習したい。 長文をすぐ図に持って行けるようになった。 だんだん楽しくなりました。

全体的に物事の理解力が上がった。書くだけでな
く、頭の中でも図解をイメージするようになった。

何がキーワードかわ
かるようになってきた。

図解能力が付いたと思う。

授業を受けるうちに、図解の書き
方が分かるようになってきた。

図解の力が付いてきた。す
らすらと書けるようになった。

図解の構成
力が増した。

長文を読むのが面倒な人にとって
は、最高の道具であると実感した。

日に日に上達して
きて、毎回楽しい。

だんだん図解脳に近づいてきていると感じている。

関連づけがまだまだ甘いかなと思う。
関連づける力を高める為にお薦め
の方法があれば教えてください。

文章に対する苦手意識が無くな
り、図解で表すことにより、キー
ワードとキーワードの関連性が
見え、本質が見えたと感じている。

図を書く力が確実についてきて
いる自覚がある。文章を読み取
る力もついてきている感じがする。

図解にするのが楽しくなり、
新聞記事も図解にすることで
理解するのが早くなりました。

だんだんレベルが上がっている。

頭が柔らかくなり、
図解をすることで
説明も上手くなっ
ていっている。

コツをつかんできた。 図解に慣れてきた。頭の体操になる。 図解は頭をすごく使うから、疲れる。

よくなってきているが、まだ
オリジナリティがないと思う。

自分なりの手順などが分かって
きて、成長したのかなと思います。

新聞を字で読むより理解できるので、図
解の良さを改めて感じることができました。

久恒教授は、大学を創ったり、学長に
なりたいと思ったことはありますか？

図解を書くまでの時
間も少なくなってきた。

図解の練習は家で
もできると思った。

見やすい順序になかなか書けない
ので、アドバイスが欲しいです。

情報が少ない方が、図
を書くことが難しかった。

最終の課題も手
書きですか？

非常に分かりやすく図解
を書けるようになった。

教養が
増えた。

書き方が安定してきた。 今回が一番うまくできた。 初回よりもスラスラかけるようになった。

クリティカルな構造力を
持てるようになってきた。

話しの流れや本質を理
解できるようになれた。

一つ一つの完成
度は確実に向上
していると感じた。

文章を読むときに、要点だ
けを見つけ出せる気がした。

文章の大切なところをうまくまとめ
られるようになったと感じる。

描き方が固まってきた。

“重要なワード”を見つけられるようになった。

キーワードを早く見つけられるようになった。
後輩にもお勧めします。 最初と今回の講義では、180度と言っても良い

ほど図解への取り組み方が変わったと強く思う。
「図解」というものを、好きと思えるようになった。

たった3ヶ月程度で上達がみられた。

このまま図解力を高めてみたいと思う。

多摩大学について図を書い
た。自分自身の大学について
詳しく知ることが出来ました。 簡単に移植は決められない。

大学の教育理念と人物像
はつながるなと思いました。

移植に関する規約に具体性
を持たせるべきだと思います。

日本の領土問題に対する
認識の甘さを改めて認識。

多摩大理念を図解してみて、
改めて理解した。アジアと多
摩を全面にしていると思った。

大学の建学精神、教育
理念を知ることができた。

図解にしたことで多摩大の考
え方を理解することができた。

多摩大学の理念はいいと思う。このま
まの路線で行くべきだと思います。

消費税の引き上げなどしたら、お金を使う人がいっ
そう減ると思います。先生はどう思いますか？ 自分なりの結論が導き出せた。

多摩大学が好きになれた。この理念
をもとにがんばって勉強したいと思う。

図解に書くことによって、多摩
大経営情報学部の志や教育
方針について改めて知れた。

脳死移植については、もっと
情報を公開すべきだと思った。自動車産業の空洞化は、日本の中小企業

の危機にもつながることが分かった。


